
平成２９年度 第５回西日本放送番組審議会 
 

開催年月日  平成２９年９月１２日(火)１４：００～１６：００ 

開催場所   西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠  委員総数      ８名 

       出席委員数     ８名 

                                                        

出席委員の氏名 

   高 嶋 克 洋 委員長 

 河 藤 明 子 委 員 

 佃   昌 道 委 員 

鈴 森 賢 史 委 員 

 大 倉 美 恵 委 員 

 小 槌 和 志 委 員 

   守 家 祥 司 委 員 

   森 下 聖 史 委 員 

                                                                                                                                                                                                                                                        

      社側の出席者 

         中 村 卓 朗 (代表取締役社長) 

  富 永   久 (取締役総務局長) 

  中 川 弘 之 (岡山本社中国総支社長) 

中 川 洋 一 (営業局長) 

采 野 友 啓 (ラジオセンター長) 

小 野 修 一 (報道制作局長) 

  中 尾   寛 (報道制作部長) 

  松 村 文 彦 (報道制作) 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

       事務局 

         山 本 博 司 (報道業務部長兼事業部長 

                         兼放送審議室長) 

         香 川 豊 宏 (編成業務部兼放送審議室) 

繁 谷 佳 澄 (放送審議室) 

山 本 峰 子 (放送審議室)  

     



   平成２９年度第５回番組審議会議事次第 
 

開催日  平成２９年９月１２日（火） １４：００～１６：００ 
場 所  西日本放送岡山本社  ３階会議室 
〔議 事〕 議事進行 高嶋克洋委員長   

社側挨拶 代表取締役社長中村卓朗 

１．  議題 テレビ番組  

     「なりたてアナウンサーが行く 

 はじめてのうどん県＆晴れの国」 

 ２．  質疑応答 

〔参考資料〕 

○  民間放送（新聞） ９月３日 

○  月間民放     ９月号  

○  ＢＰＯ報告    №１７８ 

○  視聴者対応    ６・７月 

○  ラジオ番組資料  

 

〔次回開催予定〕 

  開催日  平成２９年１０月１０日 （火） １４：００～１６：００ 
     

   場  所   西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

              ＴＥＬ０８７－８２６－７２４１ 
 

講 演   日本テレビ放送網株式会社 
       報道局政治部長 解説委員 
           小栗 泉氏      
 
演 題   『未定』     

 

                 詳しくは追ってお知らせ致します。 

                                                                                                                                                                                                                                                 

                                      以上                                                                                                           
                                                                                                                                                                                                            

  



議事概要（９/１２） 

 

今回は、テレビ番組『なりたてアナウンサーが行くはじめてのうどん県＆晴れの国』を視聴

合評していただきました。委員の皆さまからは、 

 

新人アナウンサーを視聴者の皆さんに知ってもらうという意味で、こういう番組は非常に

いいのではないかというのが全体を通しての感想である。 

 

この 1 時間番組の中でも、皆さんどんどん成長されており、最初と最後では違っていたの

で、これからが楽しみではないかと思う。 

 

番組の中でニラ農家の方が新しいアナウンサーのためにメッセージを残したり、うどんの

香川さんが新人アナウンサーのためにメッセージを残していたが、できれば松田さんのと

ころでも、どなたかが何かメッセージを伝えれば、先輩から新人の方へのメッセージという

ストーリーができたのではないかと思った。 

 

ほんとうに出てこられる方が皆さんお話が上手で、登場された方たちが話を広げたような

形だったので、そういった人選を上手くされていたように感じた。 

 

番組の作り方として、最初に先輩からアドバイスやＯＪＴのような、少しでも訓練のようなも

のがあり、それをした上で、それを活かすような構成であれば良かったのかなと思った。 

 

最初のあたり、取材に出るまでをもう少し短くしてもよかったような気がする。鷲羽山の乗り

物は若干、パワハラ的な感じがした。ずいぶん嫌がっていたので、あのシーンはカットして

もよかったのではないかと思う。 

 

等の意見がありました。 

 

制作者側からは、この番組の大命題は弊社のほうに、この春入社しました 3 人の新人ア

ナウンサーを放送エリアの皆さんに名前と顔をちゃんと覚えてもらうということでした。でき

るだけ３人の素の部分が伝わるようにしました。生放送ではないので、本当に不適切なシ

ーンはカットできますが、できるだけ地元の方との会話を番組の中にしっかり盛り込むよう

な構成にしました。取材に行くときはこういうふうな聞き方をしたほうがいいなど、そんなワン

シーンだけでもあって取材に臨んだほうがよかったのではということは、次回に活かしてい

きたいと思います。 

旨がのべられました。 
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